



La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, la Embajada de Irlanda y la Fundación Ideas para La Paz organizan esta semana intercambio de experiencias entre Irlanda y Colombia en Bogotá, Medellín y Cali. El tema: la construcción de paz y el rol de las empresas, experiencia de Irlanda tras 18 años de la firma de La Paz y experiencia de España con la Fundación Mondragón.

Vea también:

[Empresarios son claves en la reinserción de las Farc, aconsejan expertos europeos \(Caracol Radio\)](#)

[Irlanda ofrece más cooperación financiera a Colombia para el posconflicto \(Caracol Radio\)](#)